



Vorlage Nr. 24-O-22-0017

## Tagesordnungspunkt 2

### der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 11. Dezember 2024

#### *Wieder Frieren in der Hafenschule [alle Fraktionen]*

---

Die Schiersteiner Hafenschule hat bereits seit dem Winter 2023/2024 eine defekte Heizungsanlage. Der Defekt wurde im Winter an den zuständigen Schulträger, die Stadt Wiesbaden, gemeldet und nur notdürftig behoben. Die Kinder mussten teils in kalten Klassenräumen weit unter der üblichen Raumtemperatur unterrichtet werden und der Sportunterricht entfiel teilweise wegen unzumutbarer Kälte.

Der Bitte der Hafenschule, die Heizung vollumfänglich zu reparieren, damit im Winter 2024/2025 die notwendigen Raumtemperaturen in allen Gebäuden der Schule inklusive Turnhalle erreicht werden können, ist die zuständige Verwaltung nicht nachgekommen.

Der Ortsbeirat Schierstein stellte darum Anfang Juni 2024 den Antrag (<https://piwi.wiesbaden.de/dokument/v/3308599>) an den Magistrat der Stadt Wiesbaden, sich zeitnah lösungsorientiert der Probleme hinsichtlich der defekten Heizungsanlage anzunehmen und für Abhilfe zu sorgen.

Die Antwort des Schuldezernats (<https://piwi.wiesbaden.de/dokument/v/3334065>) hierauf erfolgte Ende Juli 2024 und lautete im Kern:

Es wird eine „mobile Heizzentrale angeschafft werden, um die Spitzenlasten abzufangen. Die Ausschreibung der dafür notwendigen Heizlastberechnung und der Planung befindet sich gerade in der Umsetzung“.

Der aktuelle Stand ist jedoch, dass mit Beginn der Heizperiode im Herbst 2024 das Problem nicht gelöst ist. Denn dem Vernehmen nach, soll die bereits im Juli angekündigte mobile Heizanlage erst im Februar 2025 geliefert werden - also Monate nach Beginn der jetzigen Heizperiode und mehr als ein Jahr, nachdem die Problematik dem Schulträger bekannt wurde.

Die Folge ist, dass erneut die Heizkraft nicht für alle Gebäude ausreicht und insbesondere die Turnhalle kalt ist. Sollte die aktuell vergleichsweise milde Witterung bis Weihnachten oder im Januar in Frost umschlagen bzw. die Heizung ausfallen, muss damit gerechnet werden, dass der Schulbetrieb am Standort Hafenschule eingestellt werden muss.

Der Ortsbeirat möge daher beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten, umgehend die ausreichende Beheizung der gesamten Hafenschule inkl. Turnhalle sicherzustellen, insbesondere um teilweisen Unterrichtsausfall oder sogar die drohende Einstellung des kompletten Schulbetriebs bei kälterer Witterung zu vermeiden.

Der Ortsbeirat wurde darüber informiert, dass die SEG im Besitz einer mobilen Heizungsanlage ist, die derzeit ungenutzt in der Mainzer Straße 131 gelagert wird und daher kurzfristig für den Einsatz an der Hafenschule zur Verfügung stehen könnte.

**Beschluss Nr. 0144**

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

**Verteiler:**

Dez. III z.w.V.  
1006 z.d.A.

Egert  
Ortsvorsteher